

**NOVIEMBRE:
AUTÉNTICOS.**

Tercera semana: Día Internacional de la Tolerancia (16 noviembre).

“La intolerancia es esa sensación molesta de que, al final, el otro pudiera tener razón”.

Breve Explicación para el profesor: la tolerancia es la virtud que permite al ser humano ser respetuoso con aquellas personas que, por su condición o por su forma de actuar o de pensar, son diferentes a él. En este sentido, se trata de una muestra de respeto a la pluralidad y, muy especialmente, al prójimo. Las llamadas a la tolerancia son cada vez más frecuentes, pero a las edades de nuestros alumnos y alumnas, cada cual suele pensar que su forma de pensar y actuar es la válida. Enfocamos este tema para valorar este día internacional que se cumple en estas fechas, desde un aspecto concreto del mismo: podemos pensar, y con razón, que todos tenemos pensamientos acertado y erróneos, actitudes acertadas y erróneas, formas de vidas comprensibles e ininteligibles; por ello, hay que entender que todas las opiniones, criterios y convicciones son lícitas siempre que se defiendan con sinceridad y pacíficamente, así como que con ellas no se intente perjudicar o dominar a terceras personas.

BLANCOS y NEGROS.

La profesora preguntó:

- ***Si todas las personas malas fueran blancas y todas las personas buenas fueran negras, ¿de qué color seríais vosotros?***

Y una chica, antes de que los demás acabaran de pensar la respuesta, dijo:

- ***A mí me parece, "seño", que yo tendría la piel a rayas.***



Temas para el diálogo.

¿Qué nos enseña esta breve narración?

¿Por qué nos cuesta tanto trabajo, generalmente, admitir que a veces nos equivocamos o que los demás pueden llevar la razón?

Podríamos dar, entre todos, varias razones por las que es mejor la tolerancia que la intolerancia.